



Los horóscopos del día de hoy

Inf. 3-C

Gente!

Busca diario tu periódico en:



Comida Típica de Guanajuato

Inf. 8-C



'Gomita' anuncia 'gotitas' con escote que causó asombro

Inf. 5-C



Esposa de Chris Cornell no cree que el músico se haya suicidado: 'Él amaba a nuestro niños'

Inf. 6-C



Samsung vende más de 10 millones de Galaxy S8

Inf. 7-C

Arranca el Festival de La Canteras



Festival de la Canteras 2017.

Al inaugurar el Festival de la Canteras en su edición 2017, ante una Plaza de Fundadores repleta y en un ambiente de celebración con 35 mil asistentes, el Presidente Municipal de San Luis Potosí, Ricardo Gallardo Juárez, refrendó el compromiso de fortalecer el prestigio de nuestra capital con eventos que además de fomentar las tradiciones a través de actividades artísticas, culturales y deportivas, consoliden a San Luis Potosí como una ciudad de interés y con más atractivos para el turismo.

Acompañado por su esposa, María del Pilar Cardona Reyna; el Alcalde de Soledad de Graciano Sánchez, Gilberto Hernández Villafuerte; la presidenta del DIF de Soledad, Ruth González de Gallardo y el ex presidente soledense, Ricardo Gallardo Cardona, así como representantes de diversos sectores, el Alcalde capitalino señaló ante un público entusiasta y ansioso por disfrutar de esta fiesta gratuita para las familias potosinas y visitantes, que este magno evento "seguramente será del agrado y beneficio de todos ustedes, el cual fue posible a los más de 30 patrocinadores que confiaron en el Gobierno Municipal y se sumaron a este gran proyecto".

Recordó que la esencia de este Festival es precisamente distinguir a quienes con sus "manos y esfuerzo moldearon la cantera para tener la hermosa ciudad de la que nos sentimos orgullosos, por lo que es digno reconocer al ingeniero Octaviano Cabrera Hernández por su invaluable aportación a la arquitectura potosina, al crear inmuebles emblemáticos como el Edificio Ipiña; el Internado Damián Carmona; la tienda departamental La Exposición y la reconstrucción del templo de San Juan de Dios, entre otras. Luego de agradecer esta distinción,

José Antonio Herrán Cabrera, nieto de Octaviano Cabrera recibió el reconocimiento de manos del Presidente Municipal Ricardo Gallardo Juárez, quien destacó "el trabajo de artesanos que no sólo convirtieron en arte la piedra, sino en majestuosos monumentos, bellos edificios y calles únicas que hacen de San Luis Potosí la ciudad del Corazón de Canteras".

La alegría se desbordó en Plaza de Fundadores cuando hicieron su aparición los juegos pirotécnicos que iluminaron y dieron mayor colorido a la inauguración del Festival de la Canteras 2017, que consta de un amplio programa artístico, cultural y deportivo para el disfrute de diversas generacio-

nes y visitantes de distintas edades.

El cantante y músico Celso Piña, mejor conocido como "El rebelde del acordeón", puso a bailar con su cumbia y ritmo vallenato a los miles de asistentes en la apertura de esta serie de conciertos gratuitos con una amplia gama musical que culminarán el domingo 28 de mayo.

Entre los invitados especiales destacaron, además de integrantes del Cabildo de San Luis Potosí; funcionarios estatales y federales; el Secretario de Cultura, Armando Herrera Silva y por supuesto, la Reina del Festival de la Canteras 2017, Sofía Durán Romero.



Celso Piña.



Más de cinco mil espectadores asistieron a la Inauguración del Festival de la Canteras.